

## 冬休みを迎えるにあたって(校長より)

8月28日から始まった2学期も12月22日で終了し、17日間の冬休みとなります。本校では、10月下旬から11月上旬にかけてインフルエンザが流行し、学年や学級で臨時休業の措置をとることもありましたが、現在は落ち着いてきたようです。これからが冬本番で寒さも厳しくなると思います。  
冬休み期間中も十分に感染対策をし、体調管理に万全を期してください。

### ➤ 2学期を振り返って

9月の後半に『体育大会』、11月初めには『文化祭』があり、両行事ともたいへん盛り上がりました。『文化祭』では、展示発表・吹奏楽部による舞台発表・合唱コンクールとたいへん素晴らしい取組がありました。

『体育大会』・『文化祭』の両行事とも、生徒の皆さん一生懸命・真剣に・全力で取り組んだからこそ、感動と充実感を味わえたと感じます。

また、上級生が下級生に良き見本を示すことはたいへん素晴らしいことで、北稜中学校の伝統でもあるように思います。来年の4月には、新入生が入学してきます。皆さんに良き先輩になることを期待しています。

### ➤ 生徒アンケートの結果より

11月に行った生徒アンケートの結果の一部をお伝えしておきます。学校行事については、91%(昨年度は86%)にあたる生徒が「学校行事では自分の力を十分に發揮できた」と回答し、90%(昨年度は87%)の生徒が「学校行事は楽しみである」と答えています。ちなみに「学校での毎日が楽しい」と答えた生徒は88%(昨年度は85%)でした。今後も、さらに「みんなが楽しい」と思える『優しさ溢れる明るい学校』をみんなの力で作っていけたらと思います。

### ➤ 自身の「いのち」・他者の「いのち」を大切に！

- ・ 感染症の予防に向けて、「手洗いうがい、バランスの良い食事、運動、睡眠、部屋の換気をしましょう」←『ほけんだより12月号』より
  - ・ 交通事故には十分に気をつけて！  
スマホを見ながらの自転車事故が急増しています(加害者になることもあるので注意)。
  - ・ 自分一人で解決できない悩みや心配事は誰かに相談！  
家族や友だち・先生には相談しにくい悩みや心配事がある場合に利用できる『相談窓口』・『LINEによる相談窓口』・スクールライフノートの『相談申告機能』があります。
- ※ 『相談申告機能』については、長期休業中は確認できない場合もあります。
- ・ 『相談窓口』については、しおりにも掲載しています。また、本校HPの右上には、いじめ等の相談窓口のバナーもあります。

皆さん、良いお年をお迎えください！